

Nantes, le 25 septembre 2019

Christelle Morançais se félicite du retour du Salon du végétal à Angers

Ce matin, le Bureau Horticole Régional (BHR) a annoncé qu'à compter de 2020, les prochaines éditions du Salon du végétal auront de nouveau lieu à Angers.

Christelle Morançais, Présidente de la Région des Pays de la Loire se félicite de ce retour du Salon du végétal à Angers et estime que *« ce choix a un véritable sens au regard de la place incontournable occupée par Angers dans le domaine du végétal, avec la présence du pôle de compétitivité mondial, VEGEPOLYS VALLEY fédérant plus de 300 entreprises, organismes et centres de recherche et de formation. »*

« C'est également une décision cohérente avec notre volonté de conforter ou de faire émerger des filières d'excellence de manière équilibrée sur tous les territoires afin de renforcer le développement et l'attractivité des Pays de la Loire » précise Christelle Morançais.

Christelle Morançais
Présidente du Conseil régional des Pays de la Loire

CONTACT PRESSE

Gwenola Cariou Huet : gwenola.cariou-huet@paysdelaloire.fr / 02 28 20 60 65 – 06 82 80 18 92